

Pacientes exigen al Ejecutivo cumplir su compromiso con acceso universal a salud

Radio San Borja, 21 ago. 12.- Pacientes de distintas regiones del país, enfermos de cáncer, VIH, tuberculosis, entre otras, exigieron al Gobierno cumplir su compromiso de acceso universal a los servicios de salud. Durante el II Encuentro Nacional de la Red Peruana de Pacientes y Usuarios.

El sistema público de salud carece de equipamiento y recursos necesarios para afrontar la demanda de los pacientes, por lo cual es indispensable el incremento del presupuesto del sector; exhortaron los participantes a la ministra de Salud, Midori de Habich.

Por ejemplo, los pacientes de cáncer lamentaron que solo haya 132 oncólogos y tres hospitales especializados en Lima, Arequipa y Trujillo; para poder atenderlos, dificultando su atención puesto que deben viajar de otras regiones para acceder a los servicios. Es por ello que pidieron “se descentralice la salud”.

“Se debe considerar una atención integral de calidad y con cobertura que incluya el acceso a los medicamentos para tratar las enfermedades que afectan a ciudadanos peruanos y peruanas”, declaró Julio César Cruz, coordinador de la Red Peruana de Pacientes y Usuarios. Como medida inmediata buscaran sostener una reunión con la Ministra de Salud y la Comisión de Salud del Congreso para resolver urgentemente la ampliación de cobertura de atención y el acceso a medicamentos.